
الشروط والأحكام: 
استخدم بطاقات ماستركارد من بنك الرياض على تطبيق كريم للحصول على رحلتين مجانيتين مع بطاقة وورلد ماستركارد 

و 6 رحلات مجانية مع بطاقة وورلد إليت ماستركارد
الخصم حصري فقط لبطاقات مدى والبطاقات الائتمانية من ماستركارد: وورلد، وورلد إليت

العرض متاح للبطاقات الصادرة في الكويت والمغرب والإمارات العربية المتحدة والمملكة العربية السعودية ومصر 
والبحرين والأردن وباكستان

الوجهات: الإمارات العربية المتحدة والمملكة العربية السعودية ومصر والبحرين والأردن والكويت وباكستان والمغرب
كيفية الاستفادة من العرض:

الخطوة 1: قم بتنزيل أو فتح تطبيق كريم.
الخطوة 2: اختر سيارتك المفضلة وأدخل وجهة المطار.

الخطوة 3: استخدم بطاقة ماستركارد كطريقة دفع وأدخل رمز الخصم المناسب لفئة بطاقتك وبلدك.
العرض ساري من 1 سبتمبر 2024 حتى نهاية العام وما بعده

ا للجدول أدناه
ً

رمز الخصم: استخدم الرمز المناسب وفق

العرض ساري فقط عند استخدام بطاقة ماستركارد المؤهلة كطريقة دفع
الخصم ساري على الرحلات بجميع أنواع السيارات باستثناء هلا تاكسي.

.Apple Pay العرض غير ساري على الدفع عن طريق
العرض غير ساري على عمليات بوكي.

العرض ساري على الحجوزات الدولية والمحلية.
العرض ساري عند سداد المبلغ بالكامل باستخدام البطاقات المؤهلة.

يحق لبنك الرياض تعديل أو سحب هذا العرض في أي وقت دون إشعار مسبق.
يجب أن يكون عمر العميل 18 عامًا أو أكثر.

للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية انقر هنا.

Terms and Conditions:
Use your Riyad Bank Mastercard on Careem App to get two complimentary rides with your World Mastercard and 
six complimentary rides with your World Elite Mastercard
Discount is exclusive to only Mastercard consumer Debit and Credit cards: World, World Elite
Offer eligible for cards issued in Kuwait, Morocco, UAE, KSA, Egypt, Bahrain, Jordan and Pakistan
Destinations: UAE, KSA, Egypt, Bahrain, Jordan, Kuwait, Pakistan, Morocco.
How to Redeem:
Step 1: Download or open the Careem app.
Step 2: Enter your preferred car and enter your airport destination.
Step 3: Use your Mastercard as your payment method & enter the promo code relevant to your card tier and your 
country.
Offer valid from 1-Sep-2024 till year end and beyond 
Discount Code:  Use relevant code according to the table below
 

Offer is valid only when you use an eligible Mastercard  as your payment method
Discount is applicable when cardholder books trips on all car types except Hala Taxi.
The offer is not valid on Apple Pay transactions.
The offer is not valid on Bouki transactions.
The offer is valid on both International and Domestic bookings.
Offer is valid when the full payment is made using the eligible cards.
Riyad Bank has the right to amend or withdraw this offer at any time without prior notice.
Terms and Conditions of Careem applies.
The customer must be 18 years old and above.
For Credit Cards APR disclosure, click here
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800 124 2225

يُطبق العرض فقط في مطارات الوجهات المحددة باستخدام رمز الخصم المرتبط.
وط والاحكام. لمعرفة رمز الخصم لكل دولة يرجى مراجعة الشر

وط والأحكام  |  بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي تطبق الشر
 ٨٠٠١٢٤٢٢٢٥

احصل على ٦ رحلات مجانية
Careem من وإلى المطار مع تطبيق

عند الحجز باستخدام بطاقة
Mastercard World Elite

https://www.riyadbank.com/ar/information/special-pages/arp-disclosure
https://www.riyadbank.com/information/special-pages/arp-disclosure

